



9月
28

仲間とともに全力で頑張りました 町内各幼稚園、小・中学校で運動会・体育大会



▲みんなで楽しくダンスを披露



▲「よーいしょ！」大きな掛け声とともに綱を引く



◀天理大学アメリカンフットボール部の人にボールをパス



▶ゴールに向かって全力疾走

9月下旬から10月上旬にかけて町内の幼稚園、小・中学校で運動会・体育大会が開催されました。
9月28日に行われた北小学校の運動会では、赤・白の2組に分かれて点数を競いました。
「熱い心と最強のチームワークで勝利をつかめ！」のスローガンを掲げて始まった運動会。児童たちは、綱引きやリレーなどで競い合うとともに、息を合わせてダンスや組み体操を披露しました。

10月
9

みんなでワイワイ楽しめました 第13回畳の上秋季大運動会



▲一生懸命に球を投げ入れる

10月9日、町社会福祉協議会2階和室で、高齢者や障がいのある人を対象に活動する活き粋サロンふれあいコスモスが「畳の上大運動会」を行いました。これは懐かしい運動会を思い出しながら体を動かし、心身ともに若返ることを目的に行われているものです。参加した44人は赤組と白組に分かれ、綱引きなど計6種目を競いました。参加者たちは、皆で励まし合い、競技を楽しみました。

町絵画教室 30周年記念展

町生涯教育課主催の絵画教室は、今年で30周年を迎えました。



発足以来描いてきた作品を一堂にして、記念展を開催します。皆さんお誘い合わせのうえ、ぜひご観覧ください。

日時 **12月7日(土)~10日(火)**

午前9時~午後5時
※10日は午後3時まで

場所 榎原文化会館2階展示室
(八木近鉄百貨店横)

問 生涯教育課 ☎ 32-6191
絵画教室代表(金正) ☎ 33-3574